

Rheinland-Pfalz

Woche der intelligenten Netze

[28.09.2015] Anfang Oktober 2015 findet in Rheinland-Pfalz eine Smart-Grids-Woche statt. Auf mehreren Veranstaltungen geht es um Herausforderungen beim Aufbau intelligenter Netze.

Unter dem Titel „Smart Grids in der Umsetzung: Aktuelle Entwicklungen und Modellprojekte“ findet vom 5. bis 9. Oktober 2015 die Smart-Grids-Woche Rheinland-Pfalz statt. Netzbetreiber, Energieversorger, Kommunen und Unternehmen sowie Vertreter von Verbänden und Politik können sich bei mehreren Veranstaltungen über Zukunftsmärkte, Modellprojekte und Anforderungen intelligenter Netze informieren. Nach Angaben der Veranstalter, der Energieagentur Rheinland-Pfalz und der Transferstelle für Rationelle und Regenerative Energienutzung Bingen (TSB), gibt die Auftaktveranstaltung am 5. Oktober in Mainz einen umfassenden Überblick über den aktuellen Stand all dieser Aspekte. An vier weiteren Tagen werde jeweils ein Fokusthema intensiv bearbeitet: So stehen am 6. Oktober in Ludwigshafen Vermarktungsstrategien des Last-Managements und der Einsatz von Energiespeichern in Unternehmen im Fokus, am 7. Oktober in Kaiserslautern kommunale Infrastrukturen, am 8. Oktober die Besichtigung von Projektbeispielen bei der TWL Ludwigshafen und bei BASF und am 9. Oktober in Mainz-Gonsenheim das Thema Smart Buildings.

(al)

Nähere Informationen und das Programm zur Smart-Grids-Woche
Zur Anmeldung

Stichwörter: Netze | Smart Grid, Rheinland-Pfalz